



Antrag

der Fraktion der FDP

Ausweisung sicherer Herkunftsstaaten

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt und unterstützt den Gesetzentwurf der Bundesregierung zur Ausweisung Georgiens und der Republik Moldau als sichere Herkunftsstaaten. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, diesem Vorhaben im Bundesrat zuzustimmen.

Der Landtag erkennt zudem die Notwendigkeit, zur Reduzierung irregulärer Migration weitere Staaten als sichere Herkunftsländer einzustufen. Der Landtag fordert die Landesregierung daher auf, sich auf Bundesebene auch für die Einstufung der Maghreb-Staaten Algerien, Marokko und Tunesien als sichere Herkunftsländer einzusetzen.

Begründung:

— Vor einer Ausweisung sicherer Herkunftsstaaten gibt das Auswärtige Amt eine Einschätzung ab. Durch dieses grundgesetzlich abgesicherte Instrument werden die Asylverfahren insgesamt vereinfacht. Die Bundesregierung sendet mit diesem Beschluss ein klares und richtiges Signal, um die irreguläre Migration zu reduzieren und die Zuwanderung entsprechend zu ordnen.

Bernd Buchholz

und Fraktion